

Asociación con los proveedores de la Parte C

[Música]

Narradora: Los servicios de intervención temprana suponen grandes beneficios para los bebés y los niños pequeños con retrasos o discapacidades. Los programas Early Head Start que proporcionan derivaciones, brindan apoyo a las familias, trabajan con docentes de educación especial y proveedores de servicios, y construyen asociaciones sólidas con agencias de la Parte C locales, facilitan que los niños reciban las intervenciones que necesitan.

Los proveedores de la Parte C ofrecen servicios de intervención temprana para ayudar a los bebés, los niños pequeños y sus familias a cumplir los objetivos registrados en su Plan de Servicios Familiares Individualizados. Los educadores de Early Head Start y los proveedores de la Parte C pueden asociarse para potenciar el progreso hacia el cumplimiento de esos objetivos.

Anna Wanzer: Cuando se produce una asociación intencional entre los proveedores de la Parte C y Early Head Start, podemos brindar un apoyo mucho más significativo a los niños y las familias con las que trabajamos.

Victoria Pierson: Cada vez que trabajamos con niños, sabemos que tienen, por definición un impacto en las familias, quienes a su vez tienen un impacto en los niños, y todas las personas que trabajan con las familias o los niños tienen algún tipo de influencia. Los resultados son mucho mejores para todas las partes involucradas cuando se logra que trabajen en conjunto, como engranajes de una máquina, y que respeten al prójimo y lo que cada uno sabe del niño.

Maggie Díaz: Contamos con muchos recursos de calidad y con buenos profesionales dispuestos a ayudar a las familias. Ya no me siento sola. Creo que podemos hacer cosas maravillosas para ellos.

Narradora: Cuando los educadores de Early Head Start, los proveedores de la Parte C y las familias trabajan en equipo, pueden lograr un progreso mucho mayor para cumplir los objetivos de sus Planes de Servicios Familiares Individualizados. Cuanto más cercana sea su asociación, más eficaces serán los esfuerzos de cada una de las partes del equipo.

Anna: Algo que realmente valoro de los conocimientos del proveedor de Early Head Start es su capacidad para relacionarse con toda la familia y estar en contacto con su cultura, idioma y lengua materna. Además, su capacidad para realizar una evaluación continua es de gran ayuda.

Victoria: La mejor parte de asociarse con personas que trabajan en la Parte C es que permite que cada uno pueda enfocarse en un aspecto diferente del proceso de un niño y su familia.

Ann: La familia tiene más tiempo para practicar, ya que el visitador del hogar de Early Head Start puede verlos todas las semanas y durante más tiempo. La familia recibe más opiniones sobre las alternativas que se ponen a prueba, y esto aumenta su confianza y capacidad para resolver problemas en menos tiempo. Esto permite que los niños alcancen sus objetivos más rápido.

Maggie: Esta asociación beneficia a los niños, ya que les brinda oportunidades para triunfar y estar preparados para ir a la escuela.

Narradora: A veces, construir y sostener una asociación resulta complicado. La colaboración requiere coherencia e intención.

Maggie: Mi función con los proveedores de la Parte C se reduce a estar dispuesta a compartir los esfuerzos que podemos llevar adelante en conjunto con la familia, y a su vez, el éxito del niño.

Narradora: Escuchemos lo que algunos educadores y los proveedores de la Parte C tienen para decir sobre las estrategias que les dan resultado.

Victoria: Normalmente, me ocupo de las derivaciones y de estar presente cuando estas se llevan adelante para establecer una conexión inmediata si conozco a la persona. También me ocupo de buscar información del centro de recursos para la familia y de trabajar con ellos. En varias ocasiones, el correo electrónico es una herramienta muy útil para quienes pasamos mucho tiempo en el campo. Por eso lo suelo utilizar. A veces, los mensajes de texto también son útiles. Suelo proponer que mi visita al hogar coincida con la de ellos durante el tiempo que les parezca conveniente. Esto permite ayudar a los padres con su agenda, ya que tienen muchas citas. Mi justificación para esto es que ayuda a que la familia y yo conozcamos los objetivos en los que están trabajando. ¿Cuáles son sus estrategias? Las puedo incorporar a mi propio trabajo.

Anna: Cuando una familia acepta tener una visita conjunta, beneficia a todas las partes involucradas, ya que el trabajo de los proveedores de Head Start se acopla mucho mejor al de los proveedores de la Parte C, y esto resulta más efectivo a largo plazo para la familia. Otra ventaja de realizar visitas conjuntas es que permiten discutir asuntos importantes, como la etapa de transición en la que el niño está cerca de cumplir tres años. En muchas ocasiones, el proveedor de Early Head Start cuenta con mucha más información sobre lo que se puede encontrar en la comunidad y cuál podría ser la mejor opción para la familia. Además, la familia tiene acceso a los programas Head Start si considera que ese es el paso que se debe seguir.

Narradora: Los proveedores de Early Head Start y de la Parte C trabajan mejor en equipo. La asociación entre los proveedores de Early Head Start y de la Parte C es de gran importancia para los bebés, los niños pequeños y sus familias. Una asociación efectiva beneficia a todos los involucrados: el niño, la familia y los proveedores de servicios. Supone que las partes compartan información, colaboren y celebren los grandes logros de los niños a medida que progresan.

[Música]